



「東京オリンピック」から学んだこと

校長 新井 正一

本日から2学期が始まりましたが、新型コロナウイルスのデルタ株は子どもにも感染すると言われていました。無症状罹患の子どもがほとんどのようですが、肺炎を起こした子どもの事例も出てきました。改めて学校でも感染防止対策に注力したいと思います。第5波が来ていると言われ、感染した場合に入院先も無いという状況です。家庭と学校とでお互いに感染防止に努めてまいりましょう。

ところで、夏休み中に東京オリンピックが実施されました。新型コロナウイルス感染症が大流行している中での実施については、賛否両論がありました。オリンピックが始まると、やっぱり開会式もTVで見せてしまいました。連日、日本のアスリートたちの活躍が報じられ、感動する場面も多々ありました。

そんな中、心温まる報道がありました。皆さんもご存じのことだと思いますが、スケートボード競技(女子パーク)でメダルを逃した岡本碧優選手の事です。岡本選手はオリンピックが始まる前、絶対王者とも言われ、金メダルを取った四十住さくら選手と熾烈なトップ争いをしていたそうです。岡本選手は、女子のレベルを超越したエアと自身の代名詞となった「540」(空中に勢いよく飛び出し1回転半する大技)を武器に無敗街道をひた走り、五輪予選全勝という快挙を成し遂げたそうです。岡本選手は、一時は金メダル確実とまで言われる存在になっていました。ところが、オリンピックでは、メダルを取ることはできませんでした。

今回、世界ランキング1位の岡本選手は、最後のトリックでミスしてしまい、メダルには届きませんでした。金メダルを目指し、果敢に「540」という大技に挑戦し、転倒してしまいました。しかし、演技後、他の選手たちが岡本選手のもとへと近寄り、担ぎあげて健闘を称える場面がありました。惜しくも4位となり、悔しくて泣いている岡本選手を、欧米のライバル選手たちが抱きかかえたため、一転笑顔になった場面を見て感動した方も多かったことと思います。

勝ち負けという結果だけでなく、最後まで攻め続けた演技(挑戦する姿勢)を称賛した選手たちの姿が、若き選手たちによる今までにない新しいスポーツマンシップであると注目を集めた瞬間でした。本校でも、体育の時間や休み

時間に勝ち負けにこだわり過ぎる子どもたちの姿が見られますが、是非ともこのスポーツマンシップを学んでほしいと思いました。

2学期も「チーム天神」で教育活動を展開していきます。保護者・地域の皆様のご理解とご協力をお願いします。もちろん、感染予防対策へのご協力も引き続きお願いします。



学校公開・保護者会・学校説明会のお知らせ

教務部

緊急事態宣言の延長に伴い、学校公開と保護者会・保護者向け講演会は中止となりました。

学校説明会は、実施する予定です。

◎9月7日(火) B時程 全学年5時間授業

・学校説明会(新1年保護者対象) 13:00～



2年の窓

2年担任

今年の夏休みは、去年と違って35日間、例年通りの期間でした。緊急事態宣言下ではありましたが、子どもたちは、いろいろなめあてをもって夏休みに入っていました。一部ですが、紹介します。

☆健康に過ごすために・・・

○お休みの時でもしっかり早ね早おき朝ごはんをする。

○ゲームの時間をきめる。

○熱中症に気をつけて、こまめに水をのむ。

☆安全に過ごすために・・・

○一人でいるときはあぶないから「いかのおすし」をする。

○信号をわたるとき、右左を確認してからわたる。

☆時間をかけて挑戦

○ハムスターの調べ学習に挑戦したい。

○本格的なカメラを作りたい。

○虫をとって、図書館で調べたい。

○素敵な絵を描きたい。

新型コロナウイルスの影響等により、お子様のことで不安等がありましたら、担任または管理職にご連絡ください。

問い合わせ先：天神小学校 副校長 牛山 聡

電話番号：3358-3769

給食室から

栄養士

本校では約190食の給食を校舎1階にある給食室で調理しています。使用食材は基本的に当日の朝納品され、異常がないか点検した後の下処理、調理を行います。

和食の出汁は、かつお節、しいたけ、昆布、煮干しを料理によって使い分け、洋食や中華では、トリガラを使ってスープを取っています。毎日のように登場するサラダの野菜は、食中毒防止の観点から茹でたり蒸したりして必ず加熱します。(加熱することで食べやすくなり、サラダはどのクラスでも大人気です。)

感染予防の一環として、手洗いの徹底をはじめ、パンはビニール袋等に入れ、袋越しに持って食べられるようにしています。給食中は会話を控えて前向きで食べるため、「おいしい」という声は聞こえませんが、教室を覗くと、笑顔で食べている児童の様子を見ることが出来ます。2学期も給食室一同力を合わせて、子どもたちの「おいしい」笑顔を増やせるように努めてまいります。



まなびの教室について

まなびの教室主任

まなびの教室は、校庭のジャングルジムや滑り台のそばにある建物の中にあります。以前は幼稚園の建物だったので、広いホールや静かに勉強ができるように少し小さな部屋があります。ホールでは運動をしたり、小さなお部屋では1対1で先生と勉強したりします。

大勢の中では、集中ができなかったり、理解の仕方が少し違っていたりする時、それに気づいて、理解できるように環境を整えたり教え方を工夫したりすれば、わかる児童がいます。一人一人がもっている力を伸ばすためにそれぞれにあったまなび方で勉強する教室です。

自分の良さに気付き、元気に学校生活が送れるようにまなびの教室では児童を支援しています。



8・9月の生活目標「きまりを守って生活しよう」

- すすんで元気な声で挨拶しよう。
- 登校、下校の時刻を守ろう。
- 校帽をかぶり、登校しよう。
- 右側を静かに歩こう。
- 遊び方の決まりを守って仲よく遊ぼう。

8・9月の主な予定

日	曜日	朝	行事
8/25	水	B	始業式
26	木	学級	給食始 まなび保護者向け研修会13:30~
27	金	学級	計測(上学年)
28	土		
29	日		
30	月	全校 プール納め	計測(下学年) 委員会活動 まなび指導開始
31	火	学級	
9/1	水	B	避難訓練
2	木	仲よし	安全指導
3	金	読書	
4	土		
5	日		
6	月	全校	脊柱側弯検診(5) 都学力調査(4)
7	火	B	学校説明会
8	水	B	都学力調査(5)
9	木	音楽	都学力調査(6)
10	金	読み聞かせ	水泳指導終
11	土		
12	日		
13	月	全校	クラブ活動
14	火	漢字 計算	午前授業
15	水	B	午前授業
16	木	体育	食育指導 スポーツギネス始
17	金	読書	天神っ子
18	土		
19	日		
20	月		敬老の日
21	火	放送	
22	水	B	午前授業(1年生のみ5時間授業)
23	木		秋分の日
24	金	読書	
25	土		
26	日		
27	月	全校	スポーツギネス終 クラブ活動
28	火	学級	社会科見学(3)
29	水	B	
30	木	集会	プラネタリウム視聴(4)